

95 000 Euro für die Lebenshilfe BGL

Fröhliches Familienfest mit Hunderten Besuchern zum Abschluss der 12. Edelweiß Classic in Piding

Von Hans-Joachim Bittner

Piding. Besser hätte es nicht kommen können: Nach einem teils verregneten Samstag riss es am Sonntag rechtzeitig so richtig auf und zauberte ein feines Licht auf die Behindertenwerkstätte in Piding. Einem gelungenen Familienfest zum Abschluss der 12. Edelweiß Classic stand somit nichts mehr im Wege.

396 heiße Reifen rollten auf dem von blauen, weißen und gelben Luftballonen gesäumten „Boulevard“ vor, Moderator Hannes Mayerl wusste unterstützt von Florian Huber zu jedem einzelnen der 99 Boliden Wissenswertes zu berichten und führte Interviews mit den Besitzern. Die hatten ihre Karossen noch einmal auf Hochglanz poliert, um den Menschen mit Behinderung samt allen Gästen eine besondere Freude mit ihrem Abschluss-Besuch zu bereiten.



Beim Fest (von links): Landrat Georg Grabner, Bezirksrat Georg Wetzelsperger und Bürgermeister Hannes Holzner.



Der Lancia Aprilia Zagato Spider mit 65 PS von Rainer Peukert und Heike Falk zählte auch zu den Besonderheiten.



Jedes Fahrzeug wurde sowohl von den Menschen mit Behinderung als auch den Gästen begeistert mit der „La Ola-Welle“ in Piding begrüßt. – Fotos: Bittner

Schmankerl, am Tombola-Sand konnten Lose für den guten Zweck erstanden und attraktive Gewinne an Land gezogen werden. Interessante Führungen durch die Behindertenwerkstätte rundeten die gemütlichen Stunden um die Mittagszeit ab.

Als Ehrengäste schauten Landrat Georg Grabner, Bezirksrat Georg Wetzelsperger, Piding's Bürgermeister Hannes Holzner, Ainrings Rathauschef Hans Eschlberger und Teisendorfs Gemeindevorsteher Thomas Gasser vorbei.

Insgesamt kam an den vier Tagen der Veranstaltung die stolze Summe von 95.000 Euro zusammen, womit sich Joachim Althammer „sehr zufrieden“ zeigte.

Rollstuhlgerechter Kleinbus

Allein 63.000 Euro hatte Ehrengast Eberhard Nowak, Geschäftsführer der Willi-Althof-Stiftung aus München, für einen rollstuhlgerecht ausgebauten Kleinbus für die Tagesförderstätte in Anger im Gepäck. Obendrein sollen Begegnungs- und Ruhezeiten im Außenbereich geschaffen werden. Jeder Cent des Erlöses der Edelweiß Classic kommt der Lebenshilfe Berchtesgadener Land zugute.

Musik und Tanz durften nicht fehlen

Organisator Joachim Althammer hatte sich einmal mehr in bayerische Schale geworfen, begrüßte die Bevölkerung und strahlte mit der Sonne um die Wette: „Ein herrlicher Tag“. 17 Kinder- und Ju-

gendliche des Trachtenvereins „D' Staufenecker Piding“ zeigte unter der Regie von 2. Jugendleiter Mar-

tin Reichenberger Tänze, die Schnalzermusi spielte zur Unterhaltung auf. Dazu gesellten sich

die Tanz- und Singgruppen der Piding'ser Werkstätte. An zahlreichen Ständen gab es kulinarische